

Ein bunter Haufen feiert gesangliches Jubiläum

Moos/Forsthart: 25 Jahre Chor „Together“: Weihnachtskonzert am 29. und 30. Dezember

Ein besonderes Hörerlebnis erwartet die Freunde wunderbarer Stimmen am Freitag, 29. Dezember in Moos und am Samstag 30. Dezember in Forsthart in der jeweiligen Pfarrkirche. Der Chor „Together“ wird bei seinem Weihnachtskonzert nicht nur die Freunde wunderbarer Frauenstimmen in Verzückung versetzen. Noch dazu ist es ein Jubiläumskonzert.

Der Chor „Together“ hat Geburtstag. Vor fünfundzwanzig Jahren begann die Karriere. Bei einer Hochzeit ließ man damals das erste Mal die Stimmen gemeinsam erklingen. „Dass aus dem damaligen „Freundschaftsdienst“ ein richtiger Chor werden würde, war in keiner Weise abzusehen“, sagt Chorleiterin Julia Stöckl. Bereits ein Jahr später wurde „Together“ durch Mundpropaganda bereits für mehrere Hochzeiten gebucht. Seither singen die

Damen jährlich auf diversen Veranstaltungen.

Natürlich hat sich die Besetzung im Lauf der Zeit verändert, dennoch singen noch heute Gründungsmitglieder im Chor. Im Ganzen seien die Sängerinnen ein bunter Haufen unterschiedlichsten Alters mit einer Gemeinsamkeit: Singen. Julia Stöckl ist stolz auf ihre Gesangsdamen. „Es ist eine starke Truppe mit denen man bei Ausflügen, auf Hochzeiten und auch in den Proben viel Spaß hat.“

Konzert für guten Zweck

Obwohl bereits im Frühjahr ein Benefizkonzert für den erkrankten Nico stattfand, wurde der Entschluss gefasst, zu Weihnachten hin ein weiteres Konzert für einen guten Zweck zu veranstalten. Für die Gäste sicherlich ein Hörgenuss,



Die Band „Together“ spielt zwei Konzerte zum Jubiläum.

Foto: Julia Stöckl

schließlich ist der eigene Anspruch der Leiterin, aber auch jedes einzelnen Chormitglieds sehr hoch.

Der Chor „Together“ möchte so viele Menschen wie möglich erreichen, dazu ein abwechslungsreiches und kurzweiliges Programm bieten und so möglichst viele Spenden für

einen guten Zweck sammeln. Die Spendeneinnahmen kommen ausnahmslos dem Kinderhospiz St. Anna in Eichendorf zu Gute.

Der Chor „Together“ wird auch dieses Mal wieder von „Friends“ unterstützt. Einer der Freunde ist der Kirchenmusiker Stefan Trenner.

Er wird den Chor am Klavier begleiten. Für die Rhythmik sorgt wiederholt Andreas Schütz am Cajon, während Gitarrist Matthias Hundsrucker in die Saiten greift. Als Besonderheit wird der Frauenchor bei einigen Liedern durch Männerstimmen unterstützt. Das Programm besteht hauptsächlich aus Liedern unterschiedlicher Genres und Zeiten. Klassiker in neuem und alten Gewand, aber auch moderne Songs sind dabei. Nach dem Konzert wird traditionell Glühwein und Kinderpunsch angeboten, um das Konzert beim gemütlichen Beisammensein ausklingen zu lassen. (jr)

■ Die Konzerte:

Am 29. Dezember um 19 Uhr in der Stadtpfarrkirche Moos und am 30. Dezember um 19 Uhr in der Pfarrkirche Forsthart. Der Eintritt ist frei, Spenden sind erwünscht.